



NOTICIA

Shakira en Cali | Su visita generaría 38 millones de dólares por el turismo: 'Valle, región que no llora, factura'

El 25 y el 26 de octubre, se espera que llegue la barranquillera. En el Valle del Cauca tendrá impacto económico.



Shakira. Foto: Archivo EL TIEMPO



Carolina Bohórquez Ramírez

PERIODISTA

03.07.2025 16:25 | Actualizado: 03.07.2025 17:49



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

La reina del pop latino llegará al Valle del Cauca con un apoteósico concierto y consolidará a la región como sede de grandes eventos internacionales, **cumpliendo el sueño de miles de sus seguidores e impulsando la economía, una región que “no llora, una región que factura”.**

La 'pequeña Buenaventura' en Chile: ¿cómo la guerra entre 'Shottas' y 'Espartanos' se trasladó a un barrio chileno? Video | 'Cali logró la cifra más baja de homicidios en 33 años': el alcalde dio balance del bloque de búsqueda



TIEMPO

ogado que enredaron al presidente del Cali
añó diciéndole que harían ayuno espiritual

“Este tipo de eventos posicionan a Cali y el Valle del Cauca en el mapa mundial del entretenimiento.

Según datos del Sistema de Información Turística Regional del Valle del Cauca (Situr), una fecha de Shakira, puede generar alrededor de **20 millones de dólares de ingresos turísticos y otros adicionales por aproximadamente 18 millones”, afirmó la secretaria de Turismo del Valle del Cauca, Mijerlandi Torres. Esta cifra de unos 38 millones de dólares equivale a más de 152.000 millones de pesos. “El Valle no llora, factura”, repitió la funcionaria.**

Solo por conciertos en las principales ciudades del país, con Bogotá, Medellín y Barranquilla, el balance supera los 200.000 millones de pesos con más de 18.000 empleos directos e indirectos.

De acuerdo con la funcionaria, sectores como el gastronómico, cultural, comercio y hostelería, ya se mueven con la confirmación del certamen que significa la generación de empleos.

Habría 4.000 empleos más



La artista creó su fundación en 1997. FOTO:EFE / JULIO MUÑOZ

“Se espera que se fomenten alrededor de 4.000 puestos temporales, ya que el turismo no solo es un movilizador de visitantes, sino también de la economía, que permite avanzar en el posicionamiento de la región”, dijo Torres.

Se espera que el concierto de Shakira se lleve a cabo el próximo 25 de octubre en el estadio Olímpico Pascual Guerrero.

Agente de tránsito murió ahogado, tratando de salvar a una de sus hijas en Valle: 'Fue un héroe', dijeron allegados
Este es el drama de pueblos indígenas del Valle: están confinados o sufriendo el destierro por los grupos armados

'Lo planteamos, lo soñamos y lo logramos'

No obstante, según la secretaria de Desarrollo Económico de la ciudad, Mabel Lara, la artista barranquillera **estará en Cali el 25 y el 26 octubre, esperando beneficios para la capital del Valle del Cauca como ha ocurrido en otras ciudades del país.**

De acuerdo con Lara, más que un espectáculo, se trata de una oportunidad estratégica para potenciar el turismo, la ocupación hotelera, el comercio y la generación de empleo en esta ciudad.



Shakira. FOTO:ARCHIVO EL TIEMPO

“Lo planteamos, lo soñamos y lo logramos. Hablar de este concierto es hablar de impacto económico, como lo mostramos en estas cifras”, dijo Lara.

[Shakira llega a Cali con 'Las mujeres ya no lloran': ¿cuándo, cómo y dónde? Todo lo que debe saber del concierto](#)

"Y es además decirle a Cali que vuelve a los escenarios internacionales, y como lo hemos venido demostrando –no solamente con la COP16, **este año con la Macrorrueda de Negocios, con la Semana de la Biodiversidad y también con todos los eventos– que es una senda de desarrollo económico importante para una ciudad como la nuestra”, señaló la secretaria de Desarrollo Económico de Cali.**



. FOTO:INSTAGRAM @SHAKIRA

Sostuvo que no solo es hablar de un evento musical, sino de la fuerza y del impacto con desarrollo para el sector del turismo y del comercio con hotelería, restaurantes y otros locales del sector de la gastronomía.

La secretaria Lara ya había planteado en sus redes sociales la posible llegada de Shakira a Cali, donde estuvo por última vez hace 20 años.

Venta de boletas en Cali

Las boletas para Cali y Bogotá estarán disponibles comenzando con una preventa para clientes de los Bancos Aval este 8 de julio desde las 10:00 a. m. hasta el 10 de julio a las 9:59 a. m. o hasta agotar existencias.

La venta para público general estará disponible desde el 10 de julio a las 10:00 a.m. en Ticketmaster.co.



Shakira, en Gran Bretaña, Londres. FOTO:INSTAGRAM: @SHAKIRA

El concierto en Cali será el 25 de octubre, en el estadio Pascual Guerrero de la misma capital del Valle del Cauca.

La artista ya había pasado por tres ciudades colombianas con su tour durante el primer trimestre de 2025: Barranquilla, en el Estadio Metropolitano; Medellín, en el Atanasio Girardot, y Bogotá, en El Campín.

En un inicio, sus presentaciones en Medellín tuvieron contratiempo. Esto decía el comunicado publicado por Páramo días antes del concierto: "Durante el proceso de montaje del show programado para el 24 de febrero (Medellín), el techo del escenario instalado por la producción local sufrió un daño que pone en riesgo la seguridad de la artista, su staff y, lo más importante, la del público".

Luego de haberlas cancelado, Shakira se presentó por fin en la ciudad unos meses después, el 12 y 13 de abril. Las sorpresas fueron múltiples: Maluma y Carlos Vives aparecieron en el escenario junto a la barranquillera.

Esta segunda vuelta de la gira es una celebración especialmente dedicada al público latinoamericano, bajo el nombre 'Las mujeres ya no lloran: Estoy aquí', un guiño a la canción que marcó el inicio de su proyección internacional y que hoy simboliza su deseo de estar presente, más que nunca, para quienes la han acompañado desde el comienzo.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

Con información de CULTURA

Consulte otras informaciones de interés



Diogo Jota, compañero de Luis Díaz, murió en accidente. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).

